



ジャスティス

JUSTICE

コンセプト 自らを変える!! 明日を創る!!
イースト イノベーション!!

ジェイアール・イーストユニオン

発行責任者 菅野一位
編集責任者 瀬戸信作

〒105-0021
東京都港区東新橋2-8-28
TEL (J R) 057-7333
TEL (NTT) 03-6452-9687

ホームページ検索
「JREユニオン」



JR連合 第27回定期大会

JR連合は、6月11日から12日に掛けて第27回定期大会を都内の東武ホテルレバント東京で開催した。全ての議案は、真摯な質疑を経て満場一致で採択された。

松岡 JR連合会長
(挨拶要旨)

私たちは、26年前に民主的な労働運動を求めJR総連からの決別がJR連合の「生い立ち」である。JR東労組は今年に入ってから3万人を優に超える

7割以上の組合員が脱退し、組織瓦解が始まっている。私たちは、更なる30年を見据え真に民主的な労働運動、JR連合運動を展開しなければならぬと強く感じている。

また、「働く事に」重要な価値を置き、自立と支え合いを基礎に、誰もが公正な労働条件のもと、多様な働き方を通じて社会に貢献できる参加型社会」を目指さすことを冒頭に訴えた。

そして、「安全確立」「民主化闘争」「産業政策」「中期労働政策ビジョン」「政治活動」の5点について詳しく述べ、大会成功に向けた要請を交えて挨拶した。

JREユニオンを代表し
斎藤修代議員が発言

東労組は「格差ベア永久根絶」を標榜しストライキも辞さないとして、会社から三行半とも言え



る「労使共同宣言の失効」の通知を受け、これによ

6・12 民主化闘争決起集会

民主化闘争の完遂・JR労働界の一元化にむけて

JR連合は6月12日、第27回定期大会終了後「6・12民主化闘争決起集会」を開催した。集会ではフリーライターの西岡研介氏を招いて特別講演を

り多くの東労組組合員が反発し現在、3万2千とも3千ともいわれる方が脱退し4万8千名の組織が1万数千になったと言われている。

私たちと共に、JR連合の仲間と一緒に明日を切り拓こうとする仲間を説

得するため正しい情報を広く伝え一層の組織拡大と平成採用社員が間違えた方向に進まないよう取り組みを進めている。今後とも、JR連合の仲間とともに、ご指導を頂きながらさらに前進していく。

り組みは、始まったばかりである。等々、興味深い話をおこなった。

挨拶の主な内容については、6月11日発売の東洋経済(6月16日号)

「革マル派と密接な最大労組が自壊 JR東労組3万人脱退の真相」西岡研介氏の記事が掲載されている。

今後、JR東日本やJR東日本の各労組に関する記事が掲載された場合は、随時紹介するので各自が購買し認識の一致をはかろう。

特別講演 西岡研介氏

テーマ「これから始まるJR東日本の本気の戦い」

JR東労組の大量脱退、なぜ弱体化に至ったのか。

彼らの人格的代表者松崎氏が2010年に亡くなった。実は、さらに8年前の2002年に嶋田グループ、マンダリンと言われる方々を除名した頃から弱体化は始まっていた。

会社は、30年続いた革マル労組との関係を断ち切った。その労政転換は称賛に値するが、その取



JR連合への結集を呼び掛け、「万里一空」必



東労組の組合員 「大量脱退」 報道相次ぐ

東労組の組合員が大量に脱退していることを伝える報道が色々の所から出されている。

東労組が数年来、続けてきたスト権論議は、何だったのか。スト権を確立した昨年の80%を超えた数字は全くの虚構であることが今回、証明されたことになるのではないかと。JR東日本にとって、今こそ民主的労働運動の必要性が問われている。

東洋経済 5/8

JR東労組「3万人脱退」
で問われる労組の意義

JR労組の脱退問題続報、
「無所属」が大量発生

春闘の戦術行使に「お詫びと反省」

大量脱退のきっかけとなったのは、今年2月19日の東労組によるスト権行使の予告だった。その後、ストは回避され、春闘も妥結したが、脱退者は増え続けた。突然のスト権行使予告に対し、政

JR東労組、3万人超脱退

スト通告契機に脱退続出

JR東日本最大、スト予告の契機に脱退続出。組合員約3万人が脱退したと報じられている。脱退者は、春闘の戦術行使に「お詫びと反省」を述べた。脱退者は、春闘の戦術行使に「お詫びと反省」を述べた。脱退者は、春闘の戦術行使に「お詫びと反省」を述べた。

毎日新聞 6/7

JR東日本最大の労働組合「東日本旅客鉄道労働組合」(JR東労組)で、組合員の脱退が相次いでいることが、会社関係者への取材で明らかになった。5月1日までの3カ月間で、全体の7割近く

福島民報 6/18

に当たる約3万2000人が脱退したという。春闘でスト権行使を検討した労組員への反発が原因とみられる。

福島民報 6/18

JR東労組は取材に「組織内で議論をしている段階で、コメントできる状況にない」としたが、ある労組関係者は「平和運動への参加や組合費など、動向からの組合への不満が、スト通告を契機に一気に噴出したのではないかと」見ている。

春闘でJR東労組は、組合員の賃金格差が広がらないよう、将来にわたる組合員一律定額のベアースアップを(ベア)を要求。しかし、会社は交渉で否定的な見解を示し、労組は2月19日、争議行為の実施可能性を会社に通告した。東京、千葉の職場で研修などに参加しない内容で、「列車運行に支障をきたすことはない」と説明していた。

産経ニュース 6/18

JR東労組が「敗北宣言」スト計画の顛末…3万人

脱退、立て直し前途多難

今年の春闘でストライキ権行使を一時予告したJR東日本の最大労働組合「東日本旅客鉄道労働組合」(JR東労組)では、組織の3分の2にあたる組合員約3万2千人が脱退する事態を招いた。これを受け、JR東労組は6月の定期大会で事実上の敗北とする宣言を採択した。3月15日から参加者を限定しての「指名スト」の実施を東京地方本部(地本)の運輸系職場を中心に計画された。

JR東労組は今年春闘で、組合員の基本給について、一律定額でのベアースアップ(ベア)実施などを要求。会社側が難色を示したため、2月19日、自己啓発活動を行わないなどと「非協力闘争」を東京周辺で先行実施することを会社側へ通知した。3月15日から参加者を限定しての「指名スト」の実施を東京地方本部(地本)の運輸系職場を中心に計画された。

「改革時の精神」 「鉄道の責任」

イーストユニオンこそが であることを訴えよう

私たちの思いを一人でも多くの社員に正しく伝えて、国鉄改革の精神を愚直に押し進めることが出来るのは、私たちJR連合に加盟しているイーストユニオンであることを正しく理解して頂きながら組織拡大に繋げよう。

私たちがJR東日本の 中でめざす理想とは

①企業内労働組合として会社の社会的信頼と発展がそこに働く社員の幸せに直結することを土台に、労働条件の向上と労働環境の改善をしっかりと議論できる労使関係を構築していきます。

JR東労組 驚愕の新体制

JR連合の民主化闘争情報(NO1000・6/25)によると。組合員の大量脱退で組織瓦解が進む渦中のJR東労組は、6月13日、第36回定期大会を開き、すでに組合員数が1・5万人を切る事態にまで陥っており、18春闘が「大敗北」であり、方針・戦術の間違いを「間違い」と認める総括をした上で、新執行部を確立しようだが、指導部中枢にいた書記長ら三役が、新執行部三役へスライド就任したという。

②会社発展のため施策提言型の運動をベースに、労働組合としてのチェック機能も果たせる労働運動を構築します。

③国鉄時代への回帰を思わせるような労働運動を展開している組合もあり、左傾化してきていることを危惧しています。国鉄採用社員からJR採用社員への次代の継承とともに鉄道の歴史と鉄道マンとしての誇りと責任も継承しなければならぬのです。そのために企業内労働組合として組合員から資質向上にも取り組んでいきます。



イーストユニオンは、本年5月14日(申8号)で申し入れていた、夏季手当支払いの要求について、6月12日、会社の回答を要結した。

第1回交渉(5月31日) 組合側から要求の根拠を説明。

夏季手当・妥結 (6/12)

1. 基準額 基準内賃金の2,91ヶ月分
2. 支給日 平成30年6月28日(木)以降、準備でき次第

(申第8号 2018年度夏季手当要求・5/14申し入れ)

- ① 基準内賃金の3.2ヶ月分を6月29日までに支払うこと。
- ② 成績率の適用については公正厳格に行うとともに人材育成に有効に活用すること。
- ③ 好調な企業業績を踏まえ安全サービスに更なる投資を行うこと。

【参考】: 平成30年5月1日現在、社員数は54,400人、平均年齢は41,3才、平均基準内賃金は340,408円。昨年より1,268円増、総額は昨年より4,000円増。平均991,000円、平均基準内賃金が上がっている証である。

第2回交渉(6月7日) 会社側から経営状況や取り巻く経済情勢の説明。

第3回交渉(6月12日) 会社側より右記の回答を受けた。

本部交渉団は、要求額に届かないことから持ち帰り、持ち回り執行委員を開催し、この先に抱える課題等を共通認識とすること、及び時間軸を大切に労使ともに取り組んでいく事など、多くの議論が出来たものとし、15時に妥結の回答をした。

「やさしさをありがとう」

JR連合ボランティア in 早川町



深緑の美しい中、早川町ボランティアはJR連合各執行委員、JR連合傘下の各単組を代表する方々20名の仲間が集い6月2日から3日にかけて清掃活動等を行った。JR Eユニオンからは菅野中央執行委員長と秋山中央執行副委員長が参加した。

ケガをしないように作業説明

深緑の美しい中、早川町ボランティアはJR連合各執行委員、JR連合傘下の各単組を代表する方々20名の仲間が集い6月2日から3日にかけて清掃活動等を行った。JR Eユニオンからは菅野中央執行委員長と秋山中央執行副委員長が参加した。

新緑の中、仲間とのふれあい強化

第3回神田カップゴルフ開催

「ナイスショット」元氣な声が新緑の中の静けさを打ち破った。

第3回神田カップは6月7日、菅野中央執行委員長臨席の中30名の組合員、友人を集め栃木県紫塚ゴルフ倶楽部において開催された。コンペは笑顔のうちに終えた。

初夏を思わせる好天の中、参加者はスコアは



(左) 優勝した渡辺さん 新潟地本



優勝.. 渡辺博幸 (N73・8)
準優勝.. 遠藤豊勝 (N75・2)
3位.. 菅原光男 (N75・6)

地区清掃後の交流会で保地区地区長は「JR連合のみなさんと交流をはじめ11年が経過した。地域のみなさんも参加した、この清掃の取り組みは根付いたと言える。みなさんのお陰で暑い夏を気持ちよく過ごすことができる。また、秋にみなさんの元気な笑顔を見たい」と挨拶した。



疑われる鉄道妨害は

約530件 株主総会

6月22日に開催されたJR東日本「第31回定時株主総会」で、松本常務取締役は、事前質問の回答の中で本年2月から6月中旬までの間に発生した鉄道妨害と疑われる事象は約530件と報告した。

お客さまには大変ご迷惑を掛けていることをお詫びした。

防犯カメラ、警備員の巡回、各所の鎖錠や警察等の協力を戴きながら鉄道妨害の警戒を強化している。また、内部犯行が疑われる具体的な事象が無いことを報告した。

第6回 中央本部定期大会の開催について

平成30年7月9日(月) 12時30分から 都内・田町交通ビル

※多数の参加で定期大会を成功させよう

大阪北部地震

6月18日7時58分。大阪府北部を震源とする震度6弱の揺れを観測した。被災されたみなさまに、謹んでお見舞い申し上げます。

JR連合や交通共済は、組合員と家族の安全確認や生活支援の有無について迅速な対応をしている。

困った時にこそ助け合う、労働組合や交通共済の相互扶助の精神に基づき理念をよく理解し、ともに協力し合うことでさらに充実した制度にしていこう。

みんなで暮らしをガード

交通共済 (JR職域生協)

全国交通運輸産業労働者共済生活協同組合